

*Wenn ihr mich sucht,  
sucht mich in euren Herzen.  
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,  
lebe ich in euch weiter.*

Wir trauern um

# Heinz Rothen-Jaggi

26. Februar 1930 bis 24. Februar 2019

Am Abend eines schönen Vorfrühlingstages konnte er die Lasten des Alters und der Krankheit ablegen. Er starb ruhig und umsorgt von seinen Nächsten.

Seine Bleibe in unseren Herzen hat er gefunden. Wir danken ihm für Vieles.

Verena Steiner, Köniz

Doris Rothen und Martin Heule, Bümpliz und Lausanne

Beatrice Rothen, Bern

Markus Rothen und Marlis Steiner Rothen, Münsingen

David Rothen, Münsingen

Janina Rothen, Münsingen

Mia und Serge Maurer-Rothen, Lausanne

Marianne und Rüdiger Lobrinus-Maurer, Wädenswil

mit Antoine

Traueradresse: Beatrice Rothen, Brunnhofweg 39, 3007 Bern

Die Trauerfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, findet am Montag, 18. März 2019 um 14 Uhr in der reformierten Kirche Münsingen statt.

Die Urne wird im Familienkreis in Münsingen beigesetzt.